



Essen ist etwas Schönes. Fähigkeiten zu fördern auch.

Die Talenteküche vermittelt jungen Menschen mit Migrationshintergrund die österreichische Küche und ermöglicht ihnen den Einstieg in ihren Traumberuf in der Gastronomie.

So schmeckt gelungene Integration. Mahlzeit!

Demnächst eröffnet die Talenteentwicklung Missethon GmbH das Ausbildungsrestaurant **Talenteküche** in Graz, in welchem junge Menschen mit Migrationshintergrund in Theorie und Praxis auf einen Lehrberuf in der Gastronomie (Koch/Köchin bzw. Restaurantfachmann/-frau) vorbereitet und in steirische Tourismusbetriebe vermittelt werden. Deshalb suchen wir zum zeitnahen Eintrittsdatum motivierte und professionelle **FachlehrerInnen für die Vorbereitung auf eine Lehre in der Gastronomie** für 20 Wochenstunden.

Wenn Sie eine abgeschlossene LAP im Bereich Gastronomie und mindestens 10 Jahre Berufserfahrung in diesem Bereich mitbringen, freuen wir uns über Ihre Bewerbung. Bevorzugt werden BewerberInnen mit Ausbilderprüfung und Erfahrung in der Lehrlingsausbildung.

Für die Position gilt ein Einstiegsgehalt von € 2.203,20 brutto pro Monat (Verwendungsgruppe 7) auf Basis Vollbeschäftigung, wobei je nach Qualifikation Bereitschaft zur Überzahlung besteht.

Wenn Sie Freude an der Arbeit mit jungen Menschen, gute rhetorische Kenntnisse und die Fähigkeit, Wissen zu vermitteln haben, senden Sie bitte Ihre aussagekräftige Bewerbung inklusive Lebenslauf, Motivationsschreiben und Zeugnisse per E-Mail an Fr. Isabella Huber unter:

isabella.huber@talente-entwicklung.com

